
 
檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 開會通知單 
 

受文者：如出、列席名單 
 
發文日期：中華民國 108 年 08 月 22 日 

發文字號：高餐議字第 1081101004 號 

速別：普通件 

密等及解密條件或保密期限：普通 

附件：議程乙份 

 

開會事由：第 11 屆暑期會期第三次例會 

開會時間：108 年 08 月 29 日（四）下午 8 時 

開會地點：Zoom (214-214-5214) 

主持人：鄭議長羽荷 

聯絡人及電話：何湘君 0981-191-755 

 
出席者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、何議

員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、婁議員洺偉、
許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、鄧議員邦青、劉議員
世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、戴議員文揚、謝議員旻芳、
蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列席者：龔秘書長稜友、何副祕書長湘君 

 

副本：學生議會秘書處 

 

備註： 

一、為避免影響開會品質，請於開會前 10 分鐘，上線確認相關軟

硬體設備。 

二、若因故不克出席，務必於 108 年 08 月 26 日 23 時 59 分前完

成請假。 
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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十一屆 暑期會期 第三次例行會議 

時  間：108年 08月 29日（星期四）下午 8時 

地  點：Zoom (214-214-5214) 

主  席：鄭議長羽荷              記錄：龔稜友 

出 席 者：鄭議長羽荷、馬副議長文汶、白議員孺坪、吳議員文心、吳議員詩誼、

何議員亭霆、陳議員沛誼、郭議員俐萱、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、

婁議員洺偉、許議員珈嘉、曾議員珮芸、楊議員孟迪、鄞議員嘉呈、

鄧議員邦青、劉議員世源、劉議員邦晏、蔣議員念宸、蔡議員莉萍、

戴議員文揚、謝議員旻芳、蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列 席 者： 龔秘書長稜友、何副秘書長湘君 

 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

一、國立高雄餐旅大學學生議會第 11屆年度總預算書 

二、各委員會會務報告 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

 一、訂定 1081第一會期之全體例行會會議時間 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

附件 



 
檔  號： 
 
保存年限： 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  



 

國立高雄餐旅大學 第十一屆學生議會 

暑期會期 第三次例行會議 會議記錄 

時  間：108年 08月 29日（星期四）下午 20時 00分 

地  點：Zoom (214-214-5214) 

主  席：鄭議長羽荷              記錄：龔稜友 

出 席 者：鄭議長羽荷、白議員孺坪、何議員亭霆、唐議員嘉宏、徐議員薇薇、

婁議員洺偉、曾議員珮芸、鄞議員嘉呈、鄧議員邦青、劉議員世源、

劉議員邦晏、謝議員旻芳、蘇議員敏羽、蘇議員毓晴 

列 席 者：龔秘書長稜友、何副秘書長湘君 

請假人員：馬副議長文汶、吳議員文心、吳議員詩誼、郭議員俐萱、許議員珈嘉、

楊議員孟迪、蔣議員念宸、蔡議員莉萍 

缺席人員：陳議員沛誼、戴議員文揚 

壹、 宣布開會 (開會時間： 20 時 04 分) 

貳、 主席致詞 

那今天的部分就是行政中心跟議會這邊沒有提案，所以主要是會務報告和

自己會內本身的一些事情以及表決以後開會的時間，謝謝。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

(一)國立高雄餐旅大學學生議會第 11 屆年度總預算書 

        鄭議長羽荷：那這邊就是跟大家說明學生議會這學期的預算有哪些， 

        先看到我們總預算書第三條的第一款的行政支出有會議支出、會議誤 

        餐費和文書印製費，那比較有爭議的是會議誤餐費，這個誤餐費的估 

        算之前有說明過是依臨時會議去購買便當的部分，因為這次有把經費 

幾乎都調在補助及訓練費第四款那裡，所以這次的誤餐費只有估四次

的會議，每次有 75 塊這樣。 

接下來就是秘書處的行政費從第二項到第七項，那秘書處的行政費是

500塊和冷氣費 500塊，冷氣費的話我們已經有一張冷氣卡了，那可



 

能會用完所以有估 500塊可以儲，以後議會開會或者是做一些資料的

時候大家都可以使用，委員會開會時也可以去跟議長或財務主委拿，

這之後還會跟大家詳細說明來索取這張冷氣卡讓大家都可以使用。維

修費的部分就是看有地方壞就補修，有 1000 塊的金額。再來特支費

屬於我跟副議長的，之後如果真的有哪邊沒有估算到，但是真的很需

要用，可以以合理的情況來使用這筆錢。幹部印章製作補助費的話就

是有 1400塊來補助我們製作會內幹部印章的錢，那第一預備金是 700

塊。 

再看到第二款第一項到第三項的活動費，社團成果競賽暨觀摩有 2000

塊可以供我們使用。那各項活動費用在會內的活動或是去做推廣議會

的活動有估算到 5000塊這樣，那第一預備金是 350塊。 

那第三款公共關係支出的話，幹部名片印製補助費是 4450塊，七長的

話是接近全額的補助，那有額外的 2000塊是給眾議員的，有議員想印

製名片可以使用這個補助。如果有 10位要申請的話，會拿到 200塊的

補助，那如果是 5 位的話，就會拿到全額的補助。接下來推廣交流費

就是之後在期末可以辦一個類似期末大會的活動，邀請外面的人一起

進來跟我們交流、聊天，所以這邊估 5000塊。 

再來看第四款的補助及訓練費，研習營活動補助因為學校並不會補助

我們每次研習，所以有估 8000 塊去支付剩下的錢。然後各部專業訓

練費以後行政中心那邊會請一些專業講師，那我們也會一起承擔。 

這邊再補充一下有關刻製印章的事，原本經費 1400塊是給七長，一

人 200這樣，但如果大家都想刻讓簽名不用那麼累，可以一起製作親

簽章，是將親筆簽名掃描製作成印章，一個 140塊大家可以一起平分

這 1400元，剩下的再請各位議員承擔這樣。那以上就是這次有關這年

度預算書的說明，之前也通過三決了。那如果對使用經費有什麼不懂

的地方都可以提出來詢問，謝謝。 

(二)任命各委員會主任秘書 

鄭議長羽荷：法規委員會主任秘書是旅運 2A的簡慧瑜，財務委員會主

任秘書是旅館 2C的王冠茹，學權委員會主任秘書是旅館 2B的王昱傑 

，以上是我們已任命的各委員會主任秘書，謝謝。 

    (三)各委員會會務報告 

1.法規委員會- 

蘇主委敏羽：那這邊就跟大家說明法規委員會正在進行的事情，首先

目前會增定四條法條，第一條是《議員行為規範》，第二條是《議員懲

戒施行細則》，第三條是《程序委員會》，第四條是《議會職權行使辦

法》。那第一條議員《行為規範》和第二條《議員懲戒施行細則》目前

法規已經擬定出來，也將大家的意見融入，再等三讀通過這樣。第三

條《程序委員會》還在進行中，第四條議《會職權行使辦法》上一屆



 

已有擬定草案，詳細的資料可以到議會辦公室查閱，目前的話也再等

三讀通過。 

另外還有修改法條的部分，第一個是針對《國立高雄餐旅大學學生會

預算法辦》第 53條為總預算書每一年度需保留 2 份年限為三年，三

讀過需要各議員簽名，但沒有詳細說明是有出席預算書一案的議員簽

名即可，還是要全體議員的簽名，所以之後會修法改為全體議員皆須

簽名。再來是針對《學生議會各委員會組織辦法》第二條委員會原署 

，這邊字打錯，應修改為委員會其次不得超過議會加全體委員。然後

《國立高雄餐旅大學學生會議會組織規程》第十二條推選方法第三條

推選議長或副議長時第一高票者當選議長，第二高票者當選副議長。

但此屆是分開來選的，因此可能會在進行修改。第二十條議員條件的

第二點為議員不得兼任學生會、系會、社團幹部，但由於大部分議員

都有兼任社團或系會幹部，會修改為不得兼任系會正副會長或社團正

副社長。 

那如過之後各議員在法條上遇到什麼問題都可以向我們法規委員會反

饋，來立即做出修正，謝謝各位。 

 

2.財務委員會- 

何主委亭霆：這裡先向大家補充說明總預算書一案，因為蠻多人沒有

參加到會議。總預算書裡有一項學權日是規劃成一整天的活動，加入

闖關活動，讓學生了解到學權是什麼。再來是返鄉專車預算一案，多

餘的錢會回歸大水庫或延續至下一屆使用，廠商部份除了考慮金額外

也會考慮到品質，因此選擇統聯客運。另外跟大家說明預算的核銷分

為動支申請表、支出評鑑連存單、經費專用清領單、學生議會預算細

項單四種去申請經費這樣。 

 

3.學權委員會- 

鄭議長羽荷：由於今天的學權主委請假無法出席，由我代替他為大家

報告。學權委員會的工作分配會在開學後進行，會分為申訴單回應、

負責詢問各系學會有什麼問題。那目前申訴方式為 google 表單，詳

細申訴方式還會再進行討論，時程為每周去做確認這樣。那補充說明

學權分為主動學權及被動學權兩種，那因為行政中心也有學權部，所

以學權委員會主要是去監督行政中心的學權部以及協助處理主動及被

動學權。 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 



 

【討論一】：訂定 1081第一會期之全體例行會會議時間 

 

討論及質詢: 

    鄭議長羽荷：那這裡就是要來訂定開學後的會議時間，因為這關係到 

    會告訴行政中心繳交提案的時間時要在幾號之前，那也請各位議員將 

    這些時間空出來，因為法規裡有提出不可無故缺席或請假幾次。那我 

    們就先來決定週期，想要幾個禮拜開一次這樣，那就請眾議員在聊天 

    室打上 1至 4個星期來決定每幾個禮拜開一次，謝謝。 

 

    鄭議長羽荷：這邊選擇每周開會的 0票，每 2 周開一次的有 11票， 

    3周開一次的 0票，四周開一次的 0票，那就決定每 2周開一次會。   

    接下來的話來討論時段，想要中午或下午，再請各位議員於聊天室打 

    中午或下午來決定開會的時段。 

 

    鄭議長羽荷：那選擇中午的有 1 2票，下午的 0票，就決定為中午時 

    段開會。再來決定禮拜一到禮拜五的哪一天中午，一樣請各位議員在 

    聊天室打禮拜一到禮拜五來決定哪天開會。 

 

鄭議長羽荷：那禮拜一和禮拜四各 2票為平票，其他天 0票，我們再 

投票一次決定要禮拜一或禮拜四。 

 

鄭議長羽荷：好，那選擇禮拜一的 0票，禮拜四的有 6票，就定為禮 

拜四。不好意思由於旅運系禮拜四的課程上到 12：20 會無法參與會 

議，想詢問各議員是否可以更改到禮拜一，如果不行的話也沒關係， 

再請大家在聊天室留言可以或不可以。 

 

鄭議長羽荷：可以為 5票，不可以 0票，那就更改為禮拜一。 

 

     決議： 週期-每兩周一次    時間-禮拜一中午時段 

柒、 臨時動議 

【討論一】：訂定 1081期初大會時間 

討論及質詢: 

    鄭議長羽荷：那我們期初大會就是一起打掃議會辦公室再一起吃飯這 

    樣，那我們先來決定要中午還下午，一樣在聊天室留言。 

 

    鄭議長羽荷：中午有 1票，下午 2票，其他議員沒有意見，那就定在 

    下午時段。這邊建議定在禮拜四，因為班會課通常會比較早下課。各 



 

    議眾有無其他意見，如果有的話可以在聊天室打上。 

 

鄭議長羽荷：那這裡議眾們都沒有其他意見提出，期初大會就定在禮拜四

的下午時段，謝謝。 

決議：禮拜四下午時段 

 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

很開心決定了我們的期初大會與開會的時間，請各議眾先空出這些時間，

才不會導致自己曠課或請假，大家都是系派出來的代表不要為這樣而喪失

了自己議員的資格，謝謝大家。 

壹拾、 散會 (散會時間： 20 時 45 分) 

 



 

 

會議照片 

  








